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ATA DA REUNI
ÃO DA COMISS

ÃO PERMANEÉ*IT
E DE VIAÇÃO, 

OBRAS 

PÚBLICAS, AGRI
CULTURA, INDUS

TRIA, COMÉRCI
O E MEIO AMBI

ENTE 

DA CÂMARA MUN
ICIPAL DE MARI

ANA, REALIZAD
A NO plA QUATR

O DE 

NOVEMBRO DE
 DOIS MIL E DEZ

ENOVE. (04-11-2
019). 

” 
a mara Municipal 

Ao quarto dia do
 mês de novem

bro de dôiº ii“i Q d
elenwei “a Oa

mªfª p 

de Mariana, às dez
 horas e cinquenta 

e sete minutos, rea
lizou-se a Reunião

 àa 

Comissão Permane
nte de Viação, Obras Públicas, Agricultura, Indústria, 

Comércio e Meio A
mbiente (Presidente: Marcel

o Macedo; Vice-pre
sidente: 

Deyvson Ribeiro; Vo
gal: Bruno Mol). Es

tiveram presentes:
 OS Vereadores 

Marcelo Macedo, Dey
vson Ribeiro, e o Senhor Gerson Cunh

a, e à vereadora 

Daniely Alves. ABER
TURA: o Presidente

 da Comissão Marcel
o Macedo deu 

início aos trabalhos so
licitando que a Verea

dora Daniely Alves tom
assSe acento 

à mesa e realizasse a l
eitura da Ata da Reuni

ão da Comissão de Obr
as Públicas 

Agricultura, Indústria,
 Comércio e Meio Ambi

ente, ocorrida aos vin
te e quatro 

dias de outubro de do
is mil e dezenove. Ata em d

iscussão € votação, n
ão 

havendo manifestaç
ão em contrário a ata 

foi aprovada. O Pres
idente da 

Comissão, Marcelo Mo
nteiro Macedo, disse d

o Projeto de Lei nº 72/
2019 que 

“Institui o Programa Municipal
 de Habitação de Inter

esse Social, dispõe sobr
e o 

Conselho Municipal de
 Habitação de Interess

e Social e dá outras prov
idencias.” 

Dizendo do parecer fav
orável da Comissão, se

ndo encaminhado o Pro
jeto de 

Lei para a Reunião Ordinária com
 sugestão da Comissã

o de Obras que ele seja 

votado em única dis
cussão e votação. On

de o Presidente da C
omissão 

perguntou se algum v
ereador gostaria de fa

zer alguma manifesta
ção. Pela 

Ordem, o Vereador
 Deyvson Ribeiro reto

rnou ao assunto trata
do na reunião 

anterior com o SAÃAE, a 
respeito das multas por

 desperdício de água, le
mbrando 

que O Diretor do SAAE, o Senhor Amarildo
 Teixeira, ficou de levar O 

questionamento € à sugestão dos vereadores ao CISAB- Consórcio 

Intermunicipal de Sanea
mento Básico da Zona da M

ata. Solicitando delibe
ração 

do Presidente para co
nvocação do represen

tante do SAAE, para prestar 

esclarecimentos sobre a 
vigência da multa, para a

 população de Mariana
 saber 

como agir. Informand
o que esteve no distrito d

e Monsenhor Horta, em
 que O 

Vereador Marcelo Mon
teiro Macedo é muito

 atuante, parabeniza
ndo assim o 

vereador pelo trabalho
 desempenhado no distr

ito. Informando de uma o
bra de 

sua autoria em frente
 à policlínica, onde o serv

iço encontra-se paralis
ado. 

Solicitando a deliberação do presidente Marcelo Monteiro Macedo, para 

convocação do Secretá
rio de Obras, o responsá

vel pela obra, represent
antes da 

SASU e o represent
ante da empresa respon

sável, para esclarecim
entos a 

respeito da não conc
lusão da Obra. O Presidente da Com

issão, Marcelo 

Monteiro Macedo, agra
deceu as palavras do ve

reador Deyvson Ribeiro
. Sendo 

deliberadas as convocações solicitadas pelo Vereador Deyvson Ribeiro, 

mostrando sua preoc
upação devido a aproxi

mação do período das Ch
uvas. Pela 

ordem, o Vereador
 Gers Cunha consultou oS vereadores prese

ntes a 

possibilidade de fazer
 a Visita Técnica, na pró

xima semana, no lotea
mento 
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